
Pièces 7 Pièces

Superficie 238 m²

Référence 3636242

Prix 1 580 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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A proximité du centre de La Turbie, belle maison individuelle d'environ 240m² avec

vue mer et jardin.Dans la partie principale de la maison qui a un grand potentiel à

ce  jour,  elle  se  compose  comme  suit,  dans  la  partie  principale  nous  avons  un

immense  salon,  salle  à  manger  avec  cuisine  américaine  d'environ  100m²  plus  un

bureau  d'environ  10m²  et  un  WC,  à  l'étage  il  y  a  3  chambres  et  deux  salles  de

bains  avec  une  terrasse  d'environ  36m².La  maison  dispose  d'un  appartement

indépendant de 60m², d'un beau jardin et d'une exposition ensoleillée.Le calme et

la proximité sont ...

Near the centre of  La Turbie,  a beautiful  detached house of approximately 240m²

with sea view and garden.In the main part of the house, which has great potential,

is composed as follows, in the main part we have an immense living room, dining

room with an American kitchen of almost 100m² plus an office of about 10m² and a

WC, upstairs there are 3 bedrooms and two bathrooms with a terrace of 36m².The

house  has  an  independent  flat  of  60m²,  a  beautiful  garden  and  a  sunny

exposure.Calm and proximity are assured.#DestinationRiviera

DESTINATION RIVIERA

 - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence
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